

"UN CAMINO AUN MAS EXCELENTE"

por el élder Robert E. Sackley
del Primer Quórum de los Setenta



Para encontrar "un camino aun mas excelente", debemos dejar de lado nuestro antiguo ego, nuestros viejos hábitos nuestra antigua manera de pensar.

Mis amados hermanos y hermanas, deseo hablaros hoy acerca de un tema que considero uno de los mayores desafíos de la actualidad: La necesidad de encontrar "un camino aun mas excelente". Fue el apóstol Pablo quien dijo: "Procurad, pues. los dones mejores. Mas yo os muestro un camino aun mas excelente".

¿Por que debemos todos procurar "un camino aun mas excelente" y que significa'? Encontrar "un camino aun mas excelente" significa estar totalmente convertido al Evangelio del Señor Jesucristo y hacer todo lo posible por cumplir con los convenios que hicimos cuando nos convertimos en sus discípulos.

El gran profeta Alma, hablando de su propia vida, dijo:

" . . . me he arrepentido de mis pecados, y el Señor me ha redimido; he aquí, he nacido del Espíritu.

"Y el Señor me dijo: No te maravilles de que todo el genero humano, si, hombres y mujeres. toda nación, familia, lengua y pueblo. deben nacer otra vez; si, nacer de Dios, ser cambiados de su estado carnal y caído a un estado de rectitud, siendo redimidos de Dios. convirtiéndose en sus hijos e hijas:

"y así llegan a ser nuevas criaturas; y a menos que hagan esto, de ningún modo pueden heredar el reino de Dios." (Mosíah 27:2\$26)

El estar convertido al Evangelio de Jesucristo significa andar en vida nueva. Significa aprender a someterse al influjo del Espíritu y a hacer lo que el Señor espera que hagamos. Significa preocuparnos y servir a nuestros semejantes con un deseo profundo y sincero, en lugar de dedicarnos a alcanzar los deseos naturales de nuestra propia vida. En nuestra época existe una gran tendencia a dejar de lado las cosas del Espíritu y a participar mas y mas de las cosas mundanas. Parece que vivimos en un mundo donde la gente no se preocupa mucho por los demás porque esta muy ocupada preocupándose por si misma. Como discípulos de Cristo, debemos olvidarnos de nosotros mismos y servir a los demás.

Creo que debemos recordar lo que el rey Benjamin dijo hace muchos años:

"Porque el hombre natural es enemigo de Dios, y lo ha sido desde la caída de Adán, y lo será para siempre jamas, a menos que se someta al influjo del Espíritu Santo. y se despoje del hombre natural. y se haga santo por la expiación de Cristo el Señor. y se vuelva como un niño: sumiso, manso, humilde, paciente, lleno de amor y dispuesto a someterse a cuanto el Señor juzgue conveniente imponer sobre el. tal como un niño se sujeta a su padre." (Mosíah :3:19.)

Fue el gran apóstol Pablo quien dijo: "De modo que si alguno esta en Cristo, nueva criatura es: las cosas viejas pasaron; he aquí todas son hechas nuevas" (2 Corintios 5:17).

Para encontrar 'un camino aun mas excelente", debemos dejar de lado nuestro antiguo ego, nuestros viejos hábitos y nuestra antigua manera de pensar. Primero debemos decidir en que hemos de cambiar y luego debemos hacer esos cambios, cambiando a una vida nueva, como si nunca antes hubiéramos vivido: "[andando] en vida nueva".

El apóstol Pablo dijo: "Porque somos sepultados juntamente con el para muerte por el bautismo, a fin de que como Cristo resucitó de los muertos por la gloria del Padre, así también nosotros andemos en vida nueva" (Romanos 6:4).

He observado que en todo el mundo el hombre tiene la tendencia a pensar en si mismo, sin considerar a los demás. Creo con todo mi corazón que no podemos venir a Cristo a menos que "andemos en vida nueva", nos preocupemos por nuestros seres queridos, demos a conocer el evangelio. guardemos los mandamientos y honremos los convenios que hemos hecho. Esto es lo que debemos hacer ahora y mejor aun de lo que hayamos hecho hasta el presente.

Nuestro gran Profeta, el presidente Ezra Taft Benson, nos ha pedido que cada uno de nosotros lea el Libro de Mormón. Pero no nos ha pedido que tan sólo nos limitemos a leer las palabras que contiene este registro sagrado. Por medio del estudio del Libro de Mormón y la oración podemos encontrar ese 'camino aun mas excelente". El motivo por el cual nuestro Profeta nos ha pedido que leamos las Santas Escrituras se trasmite a través de las palabras de uno de nuestros hermosos himnos:

"Permaneced, es noche ya;
 Andando hoy los dos
 Sentí henchir mi corazón.
 Al platicar con vos.
 Y el mensaje de solaz,
 Mi alma llenara;
 Oh Salvador, venid a mí
 ¡Mirad! Es noche ya,
 Oh Salvador. venid a mí
 ¡Mirad! Es noche ya.
 (Himnos de Sión 141.)

Ahora, a todos vosotros, os testifico que, como miembros de La Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Ultimos Días, sois parte de una obra verdadera. Esta es la obra del Señor. Deseo que cada uno de vosotros sepa que la apoyo con todo mi corazón. Apoyo a quienes me presiden, a nuestro gran Profeta viviente, que es guiado por nuestro Padre Celestial, y a los que le rodean. quienes son en verdad mensajeros del Señor Jesucristo. Esta obra es verdadera y es la vía para regresar a Cristo y andar en vida nueva.

Mis hermanos, el hablaros en esta conferencia ha sido una experiencia que me ha hecho sentir muy humilde. Deseo comunicaros que tenéis mi amor, mi fe y mis oraciones. Se que no hay ningún pueblo sobre la faz de la tierra que tenga mas capacidad de ser lo que Dios desea que sea que el pueblo formado por los miembros de esta gran Iglesia.

Deseo comunicaros también que mi vida cambió hace mas de cuarenta y dos años cuando leí el Libro de Mormón. No hay nada en este mundo que haya dejado en mi una impresión mas profunda que mi testimonio de este registro sagrado y de la obra a la que pertenece. A través de los años, ha iluminando mi alma con renovada intensidad, y siento gozo y satisfacción al andar "en nueva vida" en busca de "un camino aun mas excelente".

He sentido gran gozo y satisfacción al andar por ese camino con una amorosa compañera y con una posteridad que parece haber captado la misma visión.

Que también vosotros lleguéis a tener esta experiencia, lo ruego humildemente en el nombre de Jesucristo. Amen.